

# LAGOS '93

## concertación

### COMUNICADO DE PRENSA

El precandidato Ricardo Lagos visitó en la Comuna de Cerro Navia uno de los cuatro Hogares de Cuidado Diario, inaugurados en agosto de 1991 por la Corporación OPCION, dedicados a la atención preescolar de niños menores de cinco años de escasos recursos.

Los hogares cuidan a diario a un máximo de cinco niños, los que quedan encargados a una CIUDADORA, previamente capacitada y vecina de la comuna, mientras sus madres -jefas de hogar- trabajan.

Cada hogar funciona de lunes a viernes con jornadas que sobrepasan las doce horas. En él, los niños reciben las cuatro comidas diarias, estimulación, desarrollo y cuidados básicos. Cada niño demanda la cantidad de 19 mil pesos por atención mensual.

Lagos dijo que frente a esta realidad "es objetivo central de nuestra propuesta promover el bienestar de la infancia, sin discriminación de ninguna especie. Para ello, daremos cumplimiento a las metas del Plan de Acción por la Infancia para la década que suscribió el actual gobierno y adoptaremos la Convención Internacional de los Derechos del Niño".

Entre las medidas está impulsar un Programa De Hogares de Cuidado Infantil para atender a los casi 850 mil niños y niñas menores de seis años que viven en situación de pobreza y que no reciben atención de ningún establecimiento educacional. El programa estará a cargo de "madres cuidadoras" que en su domicilio, y con recursos públicos, se harán cargo de brindar la protección que requieren. Además programas de atención integral para la infancia maltratada, de reintegración de menores, que actualmente se encuentran internados en hogares de menores, a sus familias, un programa educativo-recreativo para los hijos de mujeres temporeras.

Santiago, 16 de marzo de 1993

DEPARTAMENTO DE PRENSA  
COMANDO RICARDO LAGOS.